



LAS IMAGENES DEBEN SER ENVIADAS HASTA EL 19 DE AGOSTO.

En marcha convocatoria para participar en el concurso de fotografía Ojo de Pez

● El Instituto de Ciencias Marinas y Limnológicas UACH y el Centro de Investigación Dinámica de Ecosistemas Marinos de Altas Latitudes realizaron el lanzamiento del II° Concurso de Fotografía Ojo de Pez. Considera las categorías “Paisaje, trabajo y conservación acuática” (sobre entornos con sistemas acuáticos como ríos, estuarios, lagos, lagunas, humedales o el mar); “Flora y fauna acuática” (enfocado en la biodiversidad de ecosistemas acuáticos); y “Ambientes antárticos y subantárticos” (enfocado en

imágenes pertenecientes a las regiones de Aysén y/o de Magallanes y Antártica Chilena).

El concurso entregará 14 premios. El galardón principal será una estadía de una semana en la Estación Experimental de Quempillén, en la isla de Chiloé. También habrá tres ganadores premiados por el público; y un premio especial para los concursantes de la Región de Los Ríos.

Hasta el 19 de agosto es el plazo para participar. El detalle de las bases está disponible en ojopez.cl.

☞